

## PRESSEMITTEILUNG

### **38.000 Euro für Projekte in der Region**

#### **Unterstützung für 28 Projekte durch Erträge aus PS-Sparen und Gewinnen**

**Tübingen, 10.05.2023 – Die Kreissparkasse Tübingen hat 38.482 Euro aus den Erträgen der PS-Lose des Jahres 2022 an 28 Einrichtungen und Vereine im Landkreis gespendet. Dadurch konnten gemeinnützige Vorhaben in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Kinder-, Jugend- und Seniorenhilfe, Naturschutz, Kultur, Soziales und Sport gefördert werden.**

Eine der 28 Einrichtungen, die sich über finanzielle Unterstützung freuen, ist die Beratungsstelle für ältere Menschen und deren Angehörige e. V. im Nonnenmacher-Haus in der Gartenstraße 28 in Tübingen.

Mit einem Vesper- und Spazier-Treff sowie einer Telefonkette gibt es drei Aktivitäten des Projekts dabei: sein gegen die Einsamkeit im Alter. „Wir freuen uns, dass unsere Angebote gut angenommen werden. Dank der Unterstützung durch die Kreissparkasse Tübingen können wir dafür sorgen, dass diese kostenfreien und niederschweligen Angebote noch stärker bekannt werden und wir können sie nach den Erfahrungen in den ersten Monaten an Bedarfe und Gegebenheiten anpassen. Gerne möchten wir noch mehr Menschen 60+ erreichen und miteinander in Kontakt bringen, speziell auch Männer“, sagte Gabriele Schaal von der Beratungsstelle für ältere Menschen und deren Angehörige e. V.

Ältere Menschen, insbesondere nach dem Eintritt ins Rentenalter, haben ein erhöhtes Risiko einsam zu werden. Im höheren Lebensalter erleben Menschen oftmals multiple Verluste, gleichzeitig nehmen häufig Bewältigungsstrategien in der Verarbeitung dieser Verluste ab und das soziale Netzwerk wird kleiner.

Der Begriff „Einsamkeit“ wird von den Betroffenen vielfach als stigmatisierend und abwertend wahrgenommen und deshalb vermieden. Dennoch besteht ein großer Bedarf an sozialen Kontakten, Nähe und Berührung und dem Gefühl, gebraucht zu werden. „Das Projekt dabei:sein möchte mit seinen Angeboten auf unkomplizierte Art und Weise Gelegenheit geben, andere Menschen kennenzulernen, Gemeinschaft zu erleben, neue Erfahrungen im Bereich soziale Kontakte zu machen“, so Gabriele Schaal.

„Es ist ganz fantastisch, was die Abteilung LiA der Beratungsstelle für ältere Menschen und deren Angehörige e.V. seit Herbst auf die Beine gestellt hat. Wir haben das Projekt dabei:sein gerne finanziell unterstützt und freuen uns, dass die älteren Menschen dadurch häufiger Kontakt haben, sich gemeinsam bewegen, Begegnungen erleben

und dadurch Abwechslung in ihren Alltag kommt“, sagte Bettina Löwer, Leiterin der Regionaldirektion Tübingen der Kreissparkasse Tübingen bei der Übergabe des symbolischen Spendenschecks.

Aufgrund der Losmenge des PS-Sparens ergibt sich jedes Jahr eine stattliche Summe, die sozialen und gemeinnützigen Projekten zugutekommt. So wurden im Jahr 2022 knapp 154.000 PS-Lose zu je 5 Euro von den PS-Sparerinnen und -Sparern der Kreissparkasse Tübingen gekauft. Das sind 5.623 PS-Lose mehr als 2021. Aus den rund 770.000 Euro ergab sich ein sozialer Reinertrag von rund 38.000 Euro, der komplett an gemeinnützige Vorhaben in der Region geflossen ist.

### **Was ist PS-Sparen und Gewinnen?**

Mit 5 Euro ist man beim PS-Sparen dabei. 4 Euro fließen auf das Sparkonto. Vom restlichen Euro werden 75 Cent in der Lotterie als Gewinn in Form von Geldpreisen, Autos und E-Bikes verlost. 25 Cent des Euros fließen in gemeinnützige Projekte in der Region – sie bilden laut Lotterierecht den sozialen Reinertrag. Neben dem Sparen und attraktiven Gewinnchancen steht beim PS-Sparen also der gute Zweck im Mittelpunkt. Das Prinzip der Lotterie ist: Sparen, gewinnen und Gutes tun. Lose kann man auch verschenken.

[www.ksk-tuebingen.de/ps-sparen](http://www.ksk-tuebingen.de/ps-sparen)  
[www.dabeisein-tue.de](http://www.dabeisein-tue.de)



**Bildunterschrift:** Bettina Löwer, Leiterin Regionaldirektion Tübingen der Kreissparkasse Tübingen (links) hält den diesjährigen Spendenscheck in Händen. Gabriele Schaal von der Beratungsstelle für ältere Menschen und deren Angehörige e. V. hat für das Projekt dabei: sein Unterstützung aus dem PS-Fördertopf erhalten.

**Fotonachweis:** Kreissparkasse Tübingen/Mylena Baumann

**Ihr Ansprechpartner**

Markus Scherer  
Abteilungsleiter Marktkommunikation  
Kreissparkasse Tübingen  
Sparkassen Carré  
Mühlbacherstraße 2  
72072 Tübingen  
Telefon: 07071 205-3050  
Telefax: 07071 205-3040  
E-Mail: [markus.scherer@ksk-tuebingen.de](mailto:markus.scherer@ksk-tuebingen.de)

**Über die Kreissparkasse Tübingen**

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 834 Mitarbeitenden im Jahr 2022 eine Bilanzsumme von 6,492 Milliarden Euro. Durch viele Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf [www.ksk-tuebingen.de](http://www.ksk-tuebingen.de)